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BITTE VOR DEM AUSFÜLLEN BEACHTEN!  

• Im Vorlesungsverzeichnis (u:find) finden Sie für jede LV (am Ende der Informationen zur Lehrveranstaltung unter dem Punkt "Zuordnung im Vorlesungsverzeichnis") Angaben, für welchen Studienplanpunkt die 
LV verwendbar ist (z.B. Wahlfachmodul). 

• Kontrollieren Sie bitte bei all Ihren LVs, ob es sich jeweils auch tatsächlich um Wahlfächer des Masterstudiums Internationale Rechtswissenschaften mit international-rechtlichem Bezug handelt.
• Selbst, wenn das Wahlfachmodul als "aktuell absolviert" angezeigt wird, ist für den Abschluss des Masterstudiums Internationale Rechtswissenschaften die Abgabe eines vollständig ausgefüllten Prüfungspasses 

notwendig. 
• Es müssen im Wahlfachmodul Lehrveranstaltungen im Ausmaß von 30 ECTS, davon zumindest 15 ECTS in einer Fremdsprache erbracht werden. 
• Bitte tragen Sie nur jene Lehrveranstaltungen im Gesamtausmaß von 30 ECTS ein, die auch tatsächlich für den Studienabschluss herangezogen werden sollen. Etwaige überzählige und hier nicht angeführte 

Lehrveranstaltungen werden in das Interessensmodul verschoben. Für das Wahlfachmodul anerkannte Leistungen müssen in jedem Fall herangezogen werden und das Datum der Anerkennung angegeben 
werden.

PLEASE NOTE BEFORE FILLING IN THE FORM!  

• In u:find you will find information for each course (at the end of the information on the course under "Association in the course directory"), for which curriculum point the course can be used (e.g. elective 
module).

• Please check all your courses to make sure that they are actually electives of the Masters Program in International Legal Studies. 
• Even if the elective module is indicated as "currently completed", the submission of a completely filled out examination pass is necessary for the completion of the Masters Program International Legal Studies.
• In the elective module, courses amounting to 30 ECTS must be completed, of which at least 15 ECTS must be in a foreign language 
• Please enter only those courses in the total amount of 30 ECTS that are actually to be used for the degree. Any surplus courses not listed here will be moved to the module of interest. Courses recognized for the 

elective module must be used and the date of recognition must be indicated.

MATRIKELNUMMER/STUDENT ID NUMBER _________________________ 

NACHNAME/LAST NAME _________________________  VORNAME(N)/FIRST NAME(S) _________________________ 

U:ACCOUNT E-MAIL   _________________________  TELEFONNR./PHONE NR. _________________________ 

Vom/Von der Studierenden auszufüllen!/ To be completed by the student! 

MASTER INTERNATIONALE RECHTSWISSENSCHAFTEN/ 

MASTER INTERNATIONAL LEGAL STUDIES (UA 066 997) 

Prüfungspass: WAHLFACHMODUL/ Examination pass: ELECTIVE MODULE (30 ECTS) 
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LV. Nr./ Course ID Semester Titel der fremdsprachigen Lehrveranstaltung/  

Title of the course in a foreign language 

ECTS SWS Datum/Date Note/Grade 
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